

### **Auftaktsieg für die Herren 40**

Unsere neu gegründete Herren 40 Mannschaft konnte am Samstag bei herrlichem Tenniswetter (3 Grad und Schneefall), im ersten Spiel in Niederwürzbach gleich einen hohen Sieg feiern.

Markus, Patrick, Chris, Schlager und Thorsten konnten Ihre Einzel gewinnen. Lediglich Armin hat verloren. Die drei Doppel wurden danach auch noch erfolgreich gestaltet, wobei Ottmar auch noch zum Einsatz kam. Endstand **19:2**.

Am 18.05 ab 13:00 Uhr haben wir unser nächstes Spiel zu Hause gegen Scheidt. Über ein paar Zuschauer würden wir uns freuen.